

Al leer sus Salmos, tanto como su vida, observamos que David era humilde, obediente, paciente, íntegro, fiel, valiente, sensible, agradecido y espiritual.

¿Qué es ser una persona conforme al corazón de Dios? Es ser una persona cuya vida esté en armonía con el Señor, que para ella sea importante lo que es importante para Dios, que sea obediente.

Cuando una persona es profundamente espiritual tiene un corazón sensible para las cosas de Dios.

Anhelemos tener las cualidades de David que, siendo un hombre como nosotros, con sus fallos, deseó de corazón agradar a Dios.

En sus tiempos de dificultad supo esperar en Dios, el tiempo de Dios, y agarrarse a Él como roca firme, como castillo inexpugnable.

Dios no le abandonó, como no abandona a los que ponen en Él su confianza.

Dios te ama, te ama mucho, te lo ha demostrado.

Como David vive agarrándote a la Roca y vencerás, nada podrá derribarte. Confía en Dios.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 29 DE ENERO DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 hrs.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *José Quiroz*.

Administra la Santa Cena: *Julio César Muñoz*. **Distribuyen:** *M^a. José Palomino, Dixi Santos, Johnny Betancourt y Héctor Ortiz*. **Ofrenda:** *Evangalina y M^a. Paula Rodríguez*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 hrs.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVII. N° 2067. Domingo 29 de enero de 2023

EL DRAMA DE LA SOLEDAD

Poetas, filósofos y músicos de todos los tiempos han cantado himnos de gloria a la soledad del hombre. Desde la contundencia de Séneca (Nunca estamos solos) a la afirmación de Schopenhauer (La soledad es la suerte de todos los espíritus extraordinarios), pensadores de todas las latitudes y a lo largo de las generaciones han exaltado la soledad, diciendo de ella que es la situación ideal del ser humano.

Otros lo han desmentido. El número dos tiene en matemáticas más valor que el uno. El uno expresa soledad; el dos, unidad, pareja, compañía, amor. El hombre que no ama a nadie más que a si mismo termina odiando la soledad.

Bécquer dio en la diana: “La soledad es más hermosa cuando se tiene a alguien a quien decírselo”.

El drama de la soledad lo padecen por igual hombres y mujeres, pero se acentúa más en el elemento femenino. Constituye un auténtico tor-

mento para mujeres solteras, casadas, divorciadas o separadas y viudas.

Para estas últimas la vida suele ser doblemente pesada. Si han quedado viudas a una edad todavía joven y con hijos pequeños, el sufrimiento que han de soportar es mayor. Encontrar un nuevo marido no suele ser fácil. Puede ocurrir, además, que tampoco les apetezca.

La soledad de las mujeres casadas es otro drama, una nueva forma de tormento que el egoísmo del hombre o su falta de comprensión hace padecer a la mujer.

El matrimonio, por desgracia, no es una garantía contra la soledad de la mujer. Ya preguntaba Flaubert: *“¿Estás segura de que el matrimonio supo vencer la soledad de tu alma?”*.

Nuestro Campoamor pensó que rimando el mismo concepto quizá le quitarla algo de su negrura. Y escribió:

*“Sin el amor que encanta,
la soledad de un ermitaño espanta.
¡Pero es más espantosa todavía
la soledad de dos en compañía!»*

Millones de seres humanos en todos los continentes arrastran la amargura de la soledad porque no la canalizan hacia el Eterno. Levantan murallas en lugar de construir puentes. Al otro lado del puente siempre está Dios, quien lo llena todo en todos. *“Daré aguas en el desierto, ríos en la soledad”*, dice Dios a través de las páginas de la Biblia (Isaías 43:20). La presencia de Dios es el único horizonte para que el alma humana no desespere de soledad. Dios es la Persona infinita y sin embargo presente, siempre presente en nuestras angustias, a la que podemos dirigirnos en un diálogo analógico cuando la soledad nos desgarrar y nos sepulta en un vacío desesperante.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• TIEMPO DE ORACIÓN Y COMPARTIR

El próximo sábado, día 28, tendremos una reunión especial de oración en el local de la iglesia. Empezará a las 18:00 horas y terminará sobre las

20:00 horas. Pasaremos un buen momento de comunicación con el Señor agradeciéndole y también pidiéndole que nos conceda, dentro de su voluntad, las peticiones que le hacemos. Al finalizar tendremos la oportunidad de compartir un refresco.

• ROSA ROBLEDO

Nuestra querida hermana nos manda recuerdos desde las Palmas de Gran Canaria donde se encuentra disfrutando del buen tiempo que hace en las islas. Aprovechamos para mandarle nuestro cariño, decidle que la echamos de menos, y que dé un cordial saludo a Manuel, al quien también echamos de menos, que está ejerciendo de anfitrión de nuestra hermana.

• OPERACIÓN QUIRÚRGICA DE HANA ESPINOSA

Nuestra hermana, el pasado lunes día 23, fue operada de pólipos nasales. Gracias a Dios la intervención fue bien y Hana, con las molestias normales, se encuentra recuperándose en casa.

• AIRE ACONDICIONADO

Ya se han instalado en la iglesia los nuevos equipos mixtos de aire acondicionado y el pasado domingo, a pesar del frío reinante, el local estaba confortable. Ya nadie puede poner la excusa del frío para quedarse en casa.

■ ¿SER CÓMO QUIÉN?

Hay un corito que cantamos que dice: Yo quiero ser como David.

Y la verdad es que David tenía buenas cualidades y su vida tiene mucho que enseñarnos.

En dos ocasiones leemos en las Escrituras que David era “un hombre conforme al corazón de Dios”. De ningún otro se dice esto.

De David se ha escrito más que de cualquier otro personaje de la Biblia.

Encontramos 14 capítulos dedicados a Abraham, igual que a José.

11 capítulos dedicados a Jacob.

10 capítulos a Elías.

66 capítulos dedicados a David y 59 referencias a su vida en el Nuevo Testamento.